

Et, de plus, recommande que, dans chaque cas, un contrat notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter les soumissions ci-après mentionnées pour la fourniture de dalles de pierre pour trottoirs conformément au cahier des charges, termes et conditions de la formule de soumission, savoir :

La Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal.

"Duntrune."

Dalles, 4' x 2' x 2" d'épaisseur et plus, la vge carrée \$2.26
Dalles, 5' x 2½' x 2" d'épaisseur et plus, la vge car. 2.26
Dalles, 6' x 3' x 2½" d'épaisseur et plus, la vge car. 2.45

"Caithness" (En morceaux de différentes grandeurs).

Dalles, 4' x 2' x 2" d'épaisseur et plus, la vge car. \$1.95
Dalles, 5' x 2½' x 2" d'épaisseur et plus, la vge car. 1.95
Dalles, 6' x 3' x 2½" d'épaisseur et plus, la vge car. 1.95

"The Sicily Asphaltum Paving Co., Ltd."

"Caithness Scotch Flag", Thurso Scotland.

Dalles, 4' x 2' x 2" d'épaisseur et plus, la vge car. \$1.97
Dalles, 5' x 2½' x 2" d'épaisseur et plus, la vge car. 2.00
Dalles, 6' x 3' x 2½" d'épaisseur et plus, la vge car. 2.24

La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article 333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les statuts subséquents amendant la charte de la Ville.

Et, de plus, recommande que, dans chaque cas, un contrat notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter les soumissions ci-après mentionnées pour la fourniture de briques conformément au cahier des charges, termes et conditions de la formule de soumission, savoir:

C. Bourdon.

Briques d'équerre, 8" x 4" x 2½", le 1000. . . . \$11.00
Briques biseautées (pour voûte) 8" x 4" x 3" x 2½", le 1000. . . . 14.00

Hyde & Webster.

Briques d'équerre, 8" x 4" x 2½", le 1000. . . . \$11.40
Briques biseautées (pour voûte) 8" x 4" x 3" x 2½", le 1000. . . . 12.90

La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article 333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les statuts subséquents amendant la charte de la Ville.

Et, de plus, recommande que, dans chaque cas, un contrat notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter les soumissions de J.-T. Marchand & Co., Ltd., et Julien Therrien, les plus bas soumissionnaires pour la fourniture de bois requis par le département de la Voirie pour l'exercice de 1909, conformément au cahier des charges, termes et conditions de la formule de soumission et aux prix mentionnés dans leurs soumissions respectives ci-annexées.

La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article 333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les statuts subséquents amendant la charte de la Ville.

And, moreover, recommending that, in each case, a notarial contract be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the undermentioned tenders for the supply of flagstone for sidewalks, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be accepted, viz:

"La Cie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal."

Duntrune.

Flags, 4 ft x 2 ft x 2 in. thick and up. Per sq. yd. \$2.26
Flags, 5 ft x 2½ ft x 2 in. thick and up. Per sq. yd. 2.26
Flags, 6 ft x 3 ft x 2½ in. thick and up. Per sq. yd. 2.45

Caithness. (In pieces of different sizes).

Flags, 4 ft x 2 ft x 2 in. thick and up. Per sq. yd. \$1.95
Flags, 5 ft x 2½ ft x 2 in. thick and up. Per sq. yd. 1.95
Flags, 6 ft x 3 ft x 2½ in. thick and up. Per sq. yd. 1.95

The Sicily Asphaltum Paving Co. Ltd.

Caithness Scotch Flag, Thurso, Scotland.

Flags, 4 ft x 2 ft x 2 in. thick and up. Per sq. yd. \$1.97
Flags, 5 ft x 2½ ft x 2 in. thick and up. Per sq. yd. 2.00
Flags, 6 ft x 3 ft x 2½ in. thick and up. Per sq. yd. 2.24

The City shall not be held to give any order and therefore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of article 333 of the law 62 Vict., chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the City Charter.

And, moreover, recommending that, in each case, a notarial contract be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the undermentioned tenders for the supply of bricks, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be accepted, viz:

C. Bourdon.

Squares, 8" x 4" x 2½" per 1000. . . . \$11.00
Crown Bevels (for vault), 8" x 4" x 3" x 2½", per 1000. . . . 14.00

Hyde & Webster.

Squares, 8" x 4" x 2½" per 1000. . . . \$11.40
Crown Bevels (for vault), 8" x 4" x 3" x 2½", per 1000. . . . 12.90

The City shall not be held to give any order and therefore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of article 333 of the law 62 Vict., chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the City Charter.

And, moreover, recommending that, in each case, a notarial contract be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the tenders from J. T. Marchand & Co. Ltd. and from Julien Therrien, the lowest tenderers for the supply of the lumber required by the Road department for the year 1909, according to specifications, terms and conditions and form of tender and at prices mentioned in their respective tenders hereunto annexed, be accepted.

The City shall not be held to give any order and therefore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of article 333 of the law 62 Vict., chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the City Charter.